

Wir erreichen langsam wieder Normalform!

Wieder mit dem vollständigen Kader konnten wir an diesem Wochenende nach Urfahr anreisen. Dabei konnten wir durchgehend mit der Stammformation am Feld stehen, die kleine Schulterblessur beim Thomas F. stellte sich als nicht so gravierend heraus, sodass unser Backup Stefan "nur" als Betreuer im Einsatz war.

1. Spiel gegen FBC Urfahr 2 - 3:1 - 11:??/4:11/11:9/13:11: Dabei konnten wir gegen die Hausherren Urfahr in unserem ersten Match des Tages durchwegs eine konzentrierte Leistung abrufen und das Match für uns entscheiden. Nur im zweiten Durchgang haperte es beim Dani ein wenig, einige Leinenbälle ließen uns da nie wirklich ins Spiel kommen, sodass dieser Durchgang klar abgegeben werden musste. Im Rest des Spiels war aber seine Schlagleistung gut, und auch unser sonstiges Spiel war in Ordnung, sodass wir uns mit dem knappen Gewinn des ausgeglichenen vierten Satzes mit einem Sieg belohnen konnten.

2. Spiel gegen UNION Schwanenstadt - 2:3 - 9:11/11:4/7:11/11:8/11:13: Das zweite Match des Tages für uns wogte dann fünf Sätze lang hin und her. Fast fehlerlos agierende Angriffsreihen werkten gegen toll kämpfende Abwehrspieler auf beiden Seiten an, sodass dieses Spiel vermutlich schon lässig anzusehen war - wenn man selber drin steht, kriegt man's ja nicht so mit ;) Aber dieses Spiel war generell schon auf einem sehr guten Niveau und spitzte sich im fünften Satz eben dann komplett zu! Konnten wir da zunächst noch zwei Matchbälle abwehren, passierte uns beim Stand von 11:11 ein vermeintlich leichter Fehler mit einem "Ziaga" hinten ins Out, sodass die Schwan-Bomber dann ihren dritten Matchball zum Gewinn ihres zweiten Spiels an diesem Tag verwerten konnten. Diese Begegnung hat aber mal wieder gezeigt, dass in dieser Liga wirklich jeder jeden schlagen kann, wenn die Leistung stimmt - da sagt ein Tabellenplatz dann im Grunde gar nichts aus....

Fazit: Mit den beiden Punkten gegen Urfahr konnten wir aber unseren dritten Zwischenrang verteidigen. Und auch wenn wir das zweite Match knapp verloren haben, stimmt unsere Leistung in dieser Runde durchaus positiv für die letzten vier Spiele in dieser Saison. Denn nach einer durchwachsenen Leistung von allen bei der ersten Frühjahrsrunde, einer mäßigen Leistung in der zweiten Runde im Cup und gegen Bad Kreuzen in Grieskirchen, waren die folgenden Spiele dann schon wieder annähernd das, was wir alle drauf haben. Können wir diese Leistungssteigerung im Frühjahr weiter fortsetzen, dürfte es auch gegen Waldburg und Freistadt kommenden Samstag in Arbing wieder mit Punkten klappen, um unseren dritten Tabellenrang dann verteidigen zu können. Was vermutlich wichtig werden wird, da im Sommer ein gewaltiger Umbruch der 1. Landesliga zu befürchten ist, da so einige Oberösterreicher in der 2. Bundesliga gegen den Abstieg kämpfen. Da kann's dann in der unserer Liga sehr viele erwischen, daher ist weiteres punkten angesagt, um damit nichts zu tun zu haben...

Im Einsatz waren: Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Stefan (Ersatz)



~~Entschieden~~ in der folgenden Land !

